



SALINAN

KOMISI PEMILIHAN UMUM
KABUPATEN BANJARNEGARA

KEPUTUSAN KOMISI PEMILIHAN UMUM
KABUPATEN BANJARNEGARA
NOMOR : 28/HK.03.1/3304/2022

TENTANG

PEMBENTUKAN TIM HELPDESK FASILITASI DAN KONSULTASI
PEMENUHAN PERSYARATAN PARTAI POLITIK PESERTA PEMILU TAHUN 2024
PADA KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN BANJARNEGARA

KETUA KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN BANJARNEGARA,

Menimbang : a. bahwa berdasarkan Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 3 Tahun 2022 tentang Tahapan dan Jadwal Penyelenggaraan Pemilihan Umum Tahun 2024, tahapan pendaftaran, verifikasi dan penetapan partai politik dilaksanakan mulai tanggal 29 Juli sampai dengan tanggal 14 Desember 2022;

b. bahwa untuk meningkatkan pelayanan kepada partai politik calon peserta Pemilu perlu membentuk Tim Helpdesk agar dapat membantu partai politik dalam proses penginputan data dan dokumen partai politik ke dalam Sipol yang ditetapkan dengan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Banjarnegara;

c. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a dan huruf b, perlu menetapkan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Banjarnegara tentang Pembentukan Tim Helpdesk untuk Tahapan Pendaftaran, Verifikasi Administrasi dan Verifikasi Faktual Partai Politik pada Pemilihan Umum Tahun 2024 .

Mengingat : 1. Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2017 Nomor 182, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6109);

2. Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 3 Tahun 2022 Tentang Tahapan dan Jadwal Penyelenggaraan Pemilihan Umum Tahun 2024;

3. Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 4 Tahun 2022 Tentang Peraturan Komisi Pemilihan Umum Tentang Pendaftaran, Verifikasi, Dan Penetapan Partai Politik Peserta Pemilihan Umum Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah;

Memperhatikan Surat Komisi Pemilihan Umum Nomor 574 / PL.01-SD/05/2022 tentang Pembentukan Helpdesk KPU Provinsi dan KPU Kabupaten / Kota serta Penyampaian Petunjuk Pelaksanaan dan SOP *Helpdesk*;

MEMUTUSKAN :

Menetapkan : KEPUTUSAN PEMBENTUKAN TIM HELPDESK FASILITASI DAN KONSULTASI PEMENUHAN PERSYARATAN PARTAI POLITIK PESERTA PEMILU TAHUN 2024 PADA KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN BANJARNEGARA.

KESATU : Menetapkan Tim Helpdesk Fasilitasi dan Konsultasi Pemenuhan Persyaratan Partai Politik Peserta Pemilu Tahun 2024 pada Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Banjarnegara sebagaimana tercantum dalam Lampiran Keputusan yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari Keputusan ini.

KEDUA : Tugas-tugas Tim *Helpdesk* sebagaimana dimaksud dalam diktum KESATU tercantum dalam kolom 5 (lima) Lampiran Keputusan yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari Keputusan ini.

KETIGA : Tim Helpdesk sebagaimana dimaksud dalam diktum KESATU melaksanakan tugasnya sejak tanggal ditetapkan sampai dengan 14 Desember 2022.

KETIGA : Keputusan ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan, apabila di kemudian hari terdapat kekeliruan akan diadakan perbaikan seperlunya.

Ditetapkan di Banjarnegara

Pada tanggal 01 Agustus 2022

KETUA KOMISI PEMILIHAN UMUM
KABUPATEN BANJARNEGARA,

ttd

BAMBANG PUJI PRASETYA

Salinan Sesuai Dengan aslinya
SEKRETARIAT KOMISI PEMILIHAN UMUM
KABUPATEN BANJARNEGARA
KASUBBAG HUKUM DAN SDM


INDRI YATNI APTININGSIH

NOMOR : 28/HK.03.1/3304/2022

TENTANG

PEMBENTUKAN TIM HELPDESK FASILITASI DAN KONSULTASI
PEMENUHAN PERSYARATAN PARTAI POLITIK PESERTA PEMILU
TAHUN 2024 PADA KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN
BANJARNEGARA.SUSUNAN TIM HELPDESK HELPDESK FASILITASI DAN KONSULTASI PEMENUHAN PERSYARATAN PARTAI POLITIK
PESERTA PEMILU TAHUN 2024 PADA KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN BANJARNEGARA.

No	Nama	JABATAN DALAM DINAS	JABATAN DALAM TIM	TUGAS DALAM TIM
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)
1.	Bambang Puji Prasetya, S.P.	Ketua KPU	Penanggung Jawab	Bertanggung jawab atas Keputusan yang tidak dapat diselesaikan oleh <i>Helpdesk</i> dalam konsultasi pemenuhan persyaratan partai politik sebagai peserta Pemilu dan melakukan konsultasi ke <i>Helpdesk</i> KPU Provinsi
2.	Moh. Syarif Sapto W., S.Sos.	Anggota KPU		
3.	Uji Suroso	Anggota KPU		
4.	Khuswatun Chasanah, S.P., M.Si.	Anggota KPU		
5.	Cahyani Budi Rakhmawati, S.Sos.	Anggota KPU		

6.	Agus Karyono, S.Sos.	Sekretaris KPU	Penanggung Jawab Tim Teknis	Melaporkan Kegiatan <i>Helpdesk</i> kepada Anggota KPU Kabupaten Banjarnegara secara berkala ataupun waktu tertentu dalam hal terdapat Keputusan yang tidak dapat diselesaikan dalam konsultasi pemenuhan persyaratan partai politik sebagai peserta Pemilu.
7.	Ratna Wulandari Agustiniingsih, S.H.	Kasubbag Teknis Penyelenggara Pemilu, Partisipasi dan Hubungan Masyarakat	Ketua	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menyusun Program kegiatan <i>Helpdesk</i>; 2. Memantau jalannya pelaksanaan kegiatan <i>Helpdesk</i>; 3. Berkoordinasi dengan Koordinator terkait pelaksanaan kegiatan <i>Helpdesk</i>; 4. Melaporkan kegiatan <i>Helpdesk</i> kepada Anggota KPU Kabupaten Banjarnegara secara berkala ataupun pada waktu tertentu dalam hal terdapat Keputusan yang tidak dapat diselesaikan dalam konsultasi pemenuhan persyaratan partai politik sebagai peserta Pemilu.
8.	Indriyatni Aptiningsih, S.H.	Kasubbag Hukum dan SDM	Sekeratris	<ol style="list-style-type: none"> 1. Membantu Ketua <i>Helpdesk</i> menyusun program kegiatan <i>Helpdesk</i>;

				2. Melaporkan rekapitulasi pelayanan Helpdesk Partai Politik calon peserta Pemilu setiap hari kepada ketua <i>Helpdesk</i> .
9.	Tim Helpdesk			
	a. Budhi Prasetyo, S.Sos.	Kasubbag Perencanaan, Data dan Informasi	Koordinator	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memonitor petugas <i>Helpdesk</i> dan pelaksanaan tugas <i>Helpdesk</i> secara berkala pada jam pelayanan <i>Helpdesk</i> ; 2. Mengawasi kelengkapan dan kerapihan peralatan dan administrasi di tempat <i>Helpdesk</i>; 3. Melakukan evaluasi pelayanan <i>Helpdesk</i> bersama Ketua <i>Helpdesk</i> bersama ketua <i>Helpdesk</i> secara berkala; 4. Melaksanakan tugas-tugas lain yang berkaitan dengan tugas dan tanggung jawab sebagai koordinator.
	b. Trisliyati, S.E.	Kasubbag Keuangan, Umum dan Logistik	Koordinator Harian	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melaksanakan program kegiatan <i>Helpdesk</i>; 2. Menerima laporan dari anggota <i>Helpdesk</i> dan menginformasikan sedini mungkin jika terjadi kejadian khusus berkenaan dengan hal-hal teknis ditempat <i>Helpdesk</i> kepada

				<p>Koordinator <i>Helpdesk</i>;</p> <p>3. Mengawasi kelengkapan dan kerapian peralatan dan administrasi di tempat <i>Helpdesk</i> ;</p> <p>4. Memastikan pengisian laporan harian <i>Helpdesk</i> oleh anggota <i>Helpdesk</i> ;</p> <p>5. Memantau jalannya kegiatan <i>Helpdesk</i> secara berkelanjutan ;</p> <p>6. Mengatur dan menyusun Pembagian tugas Anggota <i>Helpdesk</i> selama kegiatan berlangsung.</p>
c.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Wahyu Joko Prasetyo, S.H. 2. Rini Pancawati, S.E. 3. Soebramin Aji, Amd 4. Nur Arofah, S. IP. 5. Umi Ana Solekhah, S.H. 6. Noor Sukma Aji 7. Edi Joko THP 8. Wahyu Prikhati 9. Muh. Fauzi 10. Addin Wahyu Prasetyo, S.Kom. 11. Hendra Sukma Adhie 	<p>Staf Pelaksana</p> <p>Staf Pelaksana</p> <p>Staf Pelaksana</p> <p>Staf Pelaksana</p> <p>Staf Pelaksana</p> <p>Staf Pelaksana</p> <p>Staf Pelaksana</p> <p>Staf Pelaksana</p> <p>PPNPN</p> <p>PPNPN</p>	Anggota	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menyiapkan peralatan, sarana administrasi dan kelengkapan di <i>Helpdesk</i> sebelum bertugas; 2. Melaporkan sedini mungkin jika terjadi kejadian khusus berkenaan dengan hal-hal teknis di <i>Helpdesk</i> kepada Koordinator harian <i>Helpdesk</i>; 3. Mengisi laporan harian <i>Helpdesk</i>; 4. Memberikan pelayanan dan informasi terkait SIPOL melalui : <ol style="list-style-type: none"> a. Surat Elektronik (email);

12. Arif kusnanto	PPNPN		b. Aplikasi pesan online
13. Agus Hariyanto	PPNPN		c. Pertemuan online;
14. Ahmad Ali Mustofa	PPNPN		d. Tatap muka.
15. Marsono	PPNPN		5. Melaksanakan tugas -tugas lain sesuai
16. Johan Nuria Asmoro	PPNPN		dengan tugas dan tanggung jawab sebagai petugas <i>Helpdesk</i>

Ditetapkan di Banjarnegara
 Pada tanggal 01 Agustus 2022

KETUA KOMISI PEMILIHAN UMUM
 KABUPATEN BANJARNEGARA,

ttd

BAMBANG PUJI PRASETYA

Salinan Sesuai Dengan aslinya
 SEKRETARIAT KOMISI PEMILIHAN UMUM
 KABUPATEN BANJARNEGARA
 KASUBBAG HUKUM DAN SDM



INDRIYATNIAPTININGSIH